



Geschichtsportal Werther

Gemeindebrief der ev. Kirchengemeinde Werther

Jacobi Aktuell (bis 2001 Wegweiser)

Digitale Sammlung des Geschichtsportals Werther.

In der digitalen Sammlung des Geschichtsportals Werther bieten wir Ihnen Zugang zu digitalisierten Büchern und Zeitschriften aus unterschiedlichen Beständen. Bei den digitalisierten Werken liegt entweder die Gemeinfreiheit oder die Veröffentlichungsgenehmigung durch den Urheberrechtsträger vor.

[http:// www.geschichtsportal-werther.de](http://www.geschichtsportal-werther.de)

Email: Info@geschichtsportal-werther.de

Die Datei wurde unter der Lizenz „Creative Commons Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Keine Bearbeitungen“ in Version 3.0 (abgekürzt „CC-by-nc-sa 3.0/de“) veröffentlicht.



Den rechtsverbindlichen Lizenzvertrag finden Sie unter

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/legalcode>

Neues aus der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde
Werther

Jacobi *aktuell*

März - Mai 2016



Tanz aus der Reihe!



BFD

Der Bundesfreiwilligendienst
Zeit, das Richtige zu tun.

Bundesfreiwilligen- dienstleistende/ gesucht!

Die Ev.-Luth. Kirchengemeinde Werther sucht zum 1. September 2016 zur Unterstützung des Küsters Wolfgang Plath und für einzelne Aufgaben in der Kinder- und Jugendarbeit eine/n Bundesfreiwilligendienstleistende/n möglichst für die Dauer von einem Jahr oder auch länger.

Die Aufgaben umfassen die Unterstützung bei Hausmeistertätigkeiten, Gartenarbeit, Büroarbeit, Einkäufe und Botendienste sowie Unterstützung in der Kinder- und Jugendarbeit und bei besonderen Aktionen.

Bewerbungen an:

An das Presbyterium der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde Werther
Alte Bielefelder Str. 21
33824 Werther

Bei Interesse können Sie sich gerne auch an

**Pastorin Silke Beier, Tel. 05203/296970
oder an den
Gemeindepädagogen Volker Becker,
Tel. 05203/88557 wenden.**

Dank

an alle Helferinnen und Helfer

Im Rückblick auf den erfolgreichen Kaffee- und Kuchenverkauf der Senioren-Kaffeestube beim Christkindl-Markt möchte ich allen, die sich dort fleißig engagiert haben, herzlich danken. Die zahlreichen leckeren Torten sind zwar längst verzehrt und verdaut, doch der Erlös von 1710 Euro kann nachhaltig wirken. Wie in den letzten Jahren teilten wir ihn auf:

Ein Drittel kommt der Freizeitarbeit der ev. Jugend der Gemeinde zugute und soll dazu beitragen, dass Kinder und Jugendlichen aus sozial schwachen Familien die Teilnahme an erlebnisreichen Freizeitwochen ermöglicht wird, Wochen, die oft prägend für ihr ganzes Leben sind.

Ein Teil der Summe ist auf unser Namibia-Spendenkonto gekommen und hilft mit, dass Aids-Waisen in Otjiwarongo nicht auf der Straße landen müssen, sondern Kindergarten und Schule besuchen können, indem ihre monatlichen Beiträge für Schülerheim und Kindergarten bezahlt werden können.

Das letzte Drittel wurde der Christoffel-Blindenmission gespendet. Aus dem Dankesbericht ist zu entnehmen, dass dieser Betrag Kindern und Erwachsenen zu einer einfachen Star-Operation verhelfen kann, sie sie vor lebenslanger Blindheit und damit vor Unselbstständigkeit und Armut bewahrt. Ist das nicht wunderbar?

Darum allen herzlichen Dank, die Kuchen und Geld, Zeit und Tatkraft gespendet haben, die meisten sogar in vorgerücktem Alter! Wir sind froh, dass alle Torten-Köstlichkeiten restlos verzehrt wurden und die Leute voll des Lobes über die Vielfalt der selbstgebackenen Kuchen waren. Auf ein Neues in diesem Jahr!!!

Hilde Moritz